



Ignacio Alarcón, nuevo titular del CCE

Ignacio Alarcón asumió la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial.

SARA SOLÍS/FOTO: GUILLERMO PÉREZ

Jacinto y Dalhel libran investigación

Indagación sobre presunto fraude en elección de 2018 por parte del INE

Por Angélica Patiño Guevara
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

El exconsejero electoral, Jacinto Herrera Serrallonga, y la exsecretaria ejecutiva del Instituto Electoral del Estado (IEE), Dalhel Lara Gómez, libraron la investigación sobre el presunto fraude electoral en la elección de 2018 por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), gracias a la decisión de renunciar a su cargo.

Así lo confirmó la consejera nacional Claudia Zavala Pérez, quien reconoció que a pesar de que la investigación sigue su curso sobre este caso, ambos exintegrantes del IEE ya no serán investigados, derivado de que al renunciar dejan de tener la calidad de consejeros electorales.

“El criterio que normalmente se ha seguido, porque no es el único estado que ha tenido este tipo de asuntos, es que se sobresee porque dejan de tener la calidad de ser consejeros electorales. Sin ya no tienen la calidad de consejeros electorales el criterio que se ha adoptado es sobreseer”.



Por causas estrictamente personales Jacinto Herrera Serrallonga presentó, en su momento, su renuncia como consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE) de Puebla.

En cuanto a la investigación, Zavala Pérez informó que en estos momentos se encuentra en la etapa de la substanciación, es decir en proceso de analizar las pruebas para dictar sentencia, por lo que no se cuenta con fecha próxima para conocer la sentencia final.

Por su parte, el presidente del Poder Legislativo, Gabriel Biestro Medinilla explicó que a pesar

de que el INE ha dejado fuera de la investigación al exconsejero, la investigación seguirá en Puebla al representar la denuncia correspondiente ante la Fiscalía para Delitos Electorales.

En entrevista, el diputado local no descartó que las renuncias de ambos personajes sean parte de una estrategia como una forma de protegerlos.

METRÓPOLI 4

El INE está cumpliendo al pie de la letra la norma, no sé si sea por eso haya habido algún tipo de acuerdo”
Gabriel Biestro
Diputado

2018 AÑO

del presunto fraude electoral del que son acusados

26 DE AGOSTO

presentó su renuncia al IEE

CRONOS

INTERIOR

HOY AMISTOSO
19:30 HORAS

UNA HISTORIA MÁS
México y Estados Unidos disputarán una vez más el Clásico de Concacaf, cuando se enfrenten esta noche en el estadio de Nueva Jersey. **Mexsport**

AL CIERRE

Fallece Francisco Toledo
La hija del artista oaxaqueño confirmó el fallecimiento del también activista y luchador social. **Cuartosuro**

ORBE

Levantarán muro en Arizona
La construcción de una parte del muro financiada por el Pentágono comenzó cerca de Yuma, Arizona. **AP**

NACIÓN

ATRAPANA 2 ROBARELOJES

Por Redacción
Foto: Especial/Síntesis

Como resultado de la implementación de esquemas de inteligencia y operatividad policial, a fin de ubicar y desarticular a bandas delincuenciales, la Ssptm reportó la detención de dos hombres, al parecer de origen venezolano, presuntamente relacionados en diversos robos de relojes de lujo.

JUSTICIA 12



Se presume que los ahora detenidos provienen de Venezuela.



Alfonso Esparza dialoga con la comunidad universitaria

Para construir una universidad para que todas las voces sean escuchadas, el rector Alfonso Esparza sostuvo un diálogo con estudiantes y personal académico de Ciencias de la Electrónica.

REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL



San Diego Tochilzingo, la nueva cuna del mezcal

Tras la denominación de origen del mezcal, San Diego La Mesa Tochilmilzingo está floreciendo de la mano de las pencas de agave y de la destilación de las mismas.

ANGELINA BUENO/FOTO: VÍCTOR ROJAS

Debe existir aumento al transporte

Por Abel Cuapa
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

“Aunque sea terrible para la economía popular”, sí se debe aumentar el costo del pasaje del transporte público, afirmó el rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, pero subrayó que los transportistas deben mejorar el servicio y sus unidades.

En entrevista, el directivo explicó que el aumento del pasaje se ha llevado a una discusión política durante casi más de un año, “de hecho se debió haber realizado en la época en que era gobernador José Antonio Galli, desde entonces se debió haber hecho una buena discusión”.



Es algo terrible, pero necesario el aumento, admite Derbez Bautista.

Y es que existe inflación, la cual se está manifestando de diferentes formas, por lo tanto, es justificable que haya un incremento al costo del pasaje, el cual no ha habido más de ocho años atrás, argumentó el rector.

EDUCATIVA 10